

Extra / Delphine PESSIN

Un nouvel élève qui vient d'une autre planète débarque dans la classe. Il y a ceux qui ne veulent pas de lui, ceux qui l'acceptent mais ne veulent pas trop qu'il empiète sur leur vie. Et il y a Elias, qui va devoir accueillir Extra chez lui... Passé l'inquiétude de la différence et du regard sur soi, Elias va se lier d'amitié avec ce nouvel arrivant.



Réflexions, avis des élèves :

« On a beaucoup aimé ce livre car il parle d'un garçon qui vient d'une autre planète. Les autres ne le traitent pas bien mais lui s'enfiche un peu, il croit que ça va passer. J'ai adoré ce livre car il explique qu'il ne faut jamais juger une personne qui semble différente. Les autres ont du mal à le voir « pour de vrai ». C'est un livre avec plein d'émotions comme : la joie, la peur et l'étonnement ». **Lina, Anne de Kiev**

« Ce livre aborde comment on voit les gens : on les juge souvent trop vite, on ne voit que le physique. On devrait les voir « pour de vrai » c'est-à-dire voir leur personnalité ».

« Cela nous concerne tous. Dans notre école, il y a une classe ULIS et ils ne semblent pas toujours comme nous de l'extérieur mais on apprend à les connaître. On doit aussi les respecter car ce sont des humains comme les autres ».

« Je pense qu'on doit faire l'effort d'aller voir des gens qui paraissent différents de l'extérieur ». **Emma C., Anne de Kiev**

« Elias est gentil avec l'altérien. Un qui sait accueillir. C'est rigolo que ce soit un extraterrestre ».